

1年学年通信 ONE TEAM FORCE

8・9月号

令和3年8月18日

2学期のよいスタートを！

夏休みも残すところ2週間を切りました。1年次生の皆さん、夏休み中の課題学習（国語・数学・英語、読書感想文）の進行状況はどうですか？ 8月30日（月）の始業式の日には、宿題から多く出題される夏季課題テストがあります。ここで皆さんに、紹介したい言葉があります。それは、「準備の失敗は、失敗の準備」です。逆に言えば、「準備に成功したら、成功を準備することになる」ですね。どうか今からでも、よい準備をして課題テストに挑んでください。



そういえば先日、12H～14Hの皆さんを中心とした就職・専門学校志望者が受験した基礎力診断テスト（7月10日に実施した模試）の、1人ひとりの成績が届きました。全体的に良かった点(^_^)は、① GTZ（学習到達ゾーン。全国で多くの高校1年生が受験しているので、校内基準ではなく全国基準）の「D3」の人数が、前回（4月）と比べて12名減少したことで、② 英語の成績が上がったことで、逆に今後の課題は、① 「事前学習教材への取り組み」で、「やらなかった」の人数が増加し、「復習もした」の人数が減少していることと、② 「1日あたりの学習時間」の「学習しない」が、前回の14名から25名（パーセンテージでは28%）に激増していることです。2学期中間考査や次回の基礎力診断テストに向けて、「事前学習教材（考査課題やワン・ウィークなど）に十分取り組むことと、放課後や家での学習時間を「最低でも1時間以上」確保することを心掛けてください。

ここからは、6月後半から7月に行われたLHや産社での皆さんの様子を紹介します。

★6/24（木）「あすチャレ！スクール 車いすバスケット紹介プログラム」★



講師の神保康広氏による「心に響いた」お話し



代表生徒による車いすバスケットボール体験

プログラムの前半は、講師の神保（じんぼ）先生（バルセロナ～アテネ大会出場のパラリンピアン）による車いすバスケットの実技と、各ホーム代表生徒による対戦が中心でした。そして後半は、神保先生による講話が中心でした。「知識（知ること）と経験（やってみること）は、人生においての宝」という言葉が、生徒達の心に響いていたようです。

～代表生徒の感想～ 「行動すること」(Kくん)

私はあすチャレ！で、行動することの大切さを学びました。私は行動する前に、「何か嫌なことがあったらどうしよう…」などと考えてしまいがちで、思ったことをあまり行動にうつせなかったけど、この車いすバスケット紹介プログラムで、「行動する勇気」をもらいました。ありがとうございました。

★7/12(月)「1年次生 系列・科目選択ガイダンス」★



教務課の先生と学年主任から、詳しい説明を聴く生徒達

「本校では、1人ひとりの進路志望に合わせて、4つの系列を設定しています。また、それぞれの系列の中に、選択科目があります。今回の系列・科目選択は、本校での高校生活を充実させるために、とても大切なことです。」

(教務課の先生より)

「この選択は、寺井高校を卒業した後の人生設計に大きく影響します。」

(学年主任より)

★8月後半～9月の主な予定★

「まずは寺高祭(文化祭・体育祭)を盛り上げよう! 部活動では、前期新人大会も始まります。そして大切な、系列・科目登録(本登録は10/6)でベスト・マッチを!」

8/23(月) 全校登校日、学校祭準備

※大事な連絡があるので、欠席者は別日の朝に登校してください。

24(火)～27(金) 学校祭準備(1年次生は、午前)

30(月) 始業式、夏季課題テスト

31(火)～9/1(水) 午前、授業 午後、学校祭準備

9/2(木) 1・2限 授業、3限～ 学校祭準備

9/3(金) 学校祭(文化祭)・4(土) 学校祭(体育祭) ※5(日) 予備日

9(木)～10(金) 系列・科目仮登録

16(木)～19(日) 前期新人大会

29(水) クリーンビーチ大作戦 ※昼食後、バスで移動

30(木) 進路ガイダンス ※教室で職業や学問分野ごとの体験授業等